



YA HAY MÁS DE 21 MIL BENEFICIARIOS EN LA REGIÓN.

Comenzó el tercer proceso de postulación al Subsidio Eléctrico

La delegada presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, y la seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, lanzaron el tercer período de postulación al Subsidio Eléctrico en la región, beneficio que entrega un descuento directo en las cuentas de luz para los hogares más vulnerables.

Durante la actividad, las autoridades invitaron a la comunidad a informarse y postular oportuna-

mente a este beneficio, considerando las alzas que ha sufrido la tarifa eléctrica a nivel país y en Tarapacá.

“Nos hacemos cargo de esta situación a través del subsidio eléctrico impulsado por el Ministerio de Energía. En Tarapacá, ya son más de 21 mil los beneficiarios y esperamos ampliar esta cifra gracias al despliegue territorial que hemos coordinado con los equipos de la Dele-

gación”, indicó Castillo.

La seremi Sidgman explicó que han “coordinado un despliegue territorial por la región de Tarapacá, visitando distintas comunas para informar y apoyar a las familias en su proceso de postulación al Subsidio Eléctrico”.

Invitó a quienes tengan dudas, a acudir a la oficina de Energía en Bolivia 202, oficina 602, Iquique.

La seremi detalló que el proceso de postulación es-

tá abierto hasta el 15 de julio de 2025 y se puede realizar a través del sitio web www.subsidioelectrico.cl, haciendo click en el botón “Postula Aquí” para luego ingresar Clave Única.

Explicó que esta ayuda gubernamental está dirigida al 40% de la población más vulnerable del Registro Social de Hogares y prioriza a personas electrodependientes, sin importar su tramo socioeconómico.